

AVANZA LA PREPARACIÓN DEL EXAMEN DE COMPETENCIAS MÉDICAS

Como parte de la preparación que viene realizando ASPEFAM, se realizó el pasado 21 de setiembre un taller con la participación del equipo técnico del Examen Clínico Objetivo Estructurado (ECO) de ASPEFAM. Este equipo está integrado por docentes con amplia experiencia formativa, provenientes de diferentes facultades de medicina y que en los últimos meses viene trabajando en el proceso de planificación, diseño, instrumentación y validación del Examen Clínico Objetivo Estructurado (ECO) de ASPEFAM, de acuerdo con los lineamientos aprobados por la Asamblea General de Decanos de las facultades de medicina del país.

En este taller se analizó y determinó las necesidades de infraestructura y requerimientos para la implementación de las estaciones, así como se desarrolló y revisó los instrumentos de evaluación, incluyendo las rúbricas a aplicarse, ampliando y profundizando de esta manera el análisis de las competencias a evaluar.

El ECOE es una evaluación que ha de aplicarse en el mediano plazo con el fin de realizar una evaluación más integral de las competencias que los egresados de las facultades de medicina deben haber adquirido al término de su formación. Se incluye en estas competencias, aquellas específicas de la carrera de medicina, pero también aquellas vinculadas a la comunicación, el trabajo en equipo y el respeto, entre otras, permitiendo una apreciación más integral, conjuntamente con el ENAM, de los logros alcanzados.





Asociación Peruana de Facultades de Medicina

